

## **Jahresbericht 2023 der FTV-Frauen**

Das Jahr 2023 neigt sich schon wieder dem Ende zu.

Unser Lottomatch vom 24. Januar war in der Aula der Dreifachturnhalle. Es war ein gemütlicher Abend.

Am Sonntag, 11. Juni, war das Kantonale Jugendturnfest in Gelterkinden. Danke allen Turnerinnen, die sich eingesetzt haben in Form von Helfereinsätzen, Kuchen backen und andere Tätigkeiten.

Am 27. Juni trafen wir uns beim Dorfbrunnen. Wir marschierten mit Umwegen zum Restaurant Alta Villa, wo wir bei einem feinen Essen unseren Sommerhock genossen.

Beim TV-Dorf-OL am 29. Juni waren auch ein paar Frauen dabei.

Da fast alle Turnerinnen schon im Pensionsalter sind, können wir unsere Turnfahrt auch unter der Woche abhalten. So reisten wir am Dienstag, 29. August, mit dem Postauto nach Rheinfelden, mit dem Zug nach Frick und von dort zum Café Kunz zum Brunchen. Danach mit dem Zug über Basel nach Grellingen. Von dort mit dem Postauto über Seewen nach Büren. Jetzt hiess es marschieren, über St. Pantaleon, Nuglar und Sichertern nach Liestal in das Restaurant Kaserne. Vier Kantone auf einen Streich. Danke den Organisatorinnen.

Zur Tradition geworden ist, dass wir bei unserem Weihnachtshock zuerst den Sternenweg besuchen. Danach spazierten wir zum Restaurant Alta Villa. So endete das Jahr 2023.

Wir möchten allen Turnerinnen danken, die sich im Laufe des Jahres im TV irgendwo eingesetzt haben.

Wir wünschen allen Turnerinnen frohe Festtage und ein gesundes und unfallfreies neues Jahr.

Bernadette Camporesi und Ruth Hunziker, Leitungsteam FTV